



28/01/2024

4

@siempre_revista



EDITORIAL

TREN MAYA, SÍMBOLO DE UN ATRACO A LA NACIÓN

El Tren Maya no se pensó para sacar del atraso y la marginación al sureste del país. Fue planeado como un negocio para beneficiar a la familia presidencial.

El Tren Maya es la historia de un atraco, de un ecicidio y de un engaño a la nación.

Así lo demuestra el reportaje de Latinus sobre la red de negocios y tráfico de influencias que tejó el hijo del Presidente -Gonzalo López Beltrán- junto con un empresario improvisado para hacer negocios multimillonarios.

Hay muchos Tren Maya en el país. El sobre costo y la opacidad de los contratos, la inutilidad del proyecto, la destrucción de todo lo que encuentran a su paso y el beneficio a empresarios amigos de la familia en el poder forman parte de un estilo y esquema de gobierno.

El reportaje de Latinus produce náusea y



BEATRIZ PAGÉS

tristeza por México. Deja ver como 30 millones de mexicanos se dejaron engañar por un político que utilizó la bandera anticorrupción para llegar al poder y cómo hoy se aprovecha de la presidencia para enriquecerse igual o más que sus adversarios del pasado.

López utiliza los programas sociales y el reparto de migajas a los mexicanos más pobres para ocultar el gran atraco que él y su familia hacen a las arcas de la nación. Los rieles del Tren Maya corren sobre las espaldas dobladas de quienes creen ser los principales beneficiarios de un régimen que les da trato de esclavos.

Así como el régimen asalta los recursos de los mexicanos utilizando un tren, también utiliza tácticas bandoleras para apropiarse de la democracia. Las reformas para desaparecer los órganos autónomos es la táctica subrepticia de un asaltante que busca



apoderarse ilegalmente de las instituciones para quedarse como dueño absoluto del poder.

Pena y vergüenza dieron las declaraciones de Rosario Piedra quien dijo estar de acuerdo con la desaparición de la Comisión Nacional de Derechos Humanos porque ya no servía al pueblo.

**ASÍ LO DEMUESTRA EL
REPORTAJE DE LATINUS
SOBRE LA RED DE
NEGOCIOS Y TRÁFICO
DE INFLUENCIAS QUE
TEJIÓ EL HIJO DEL
PRESIDENTE -GONZALO
LÓPEZ BELTRÁN- JUNTO
CON UN EMPRESARIO
IMPROVISADO PARA
HACER NEGOCIOS
MULTIMILLONARIOS.**

¿Cómo va a servir al pueblo si ella, como titular de la institución, sólo se ha dedicado a cuidar y proteger los intereses de López Obrador? ¿Cómo va a servir al pueblo si ella, se ha convertido en una vulgar militante de Morena violando las disposiciones

internacionales que exigen a todo ombuds-person ser totalmente apartidista?

Para decirlo claro: López Obrador -con ayuda de legisladores irresponsables- asaltó la Comisión de Derechos Humanos para impedir que nadie señale al régimen los abusos de poder.

También hay un asalto contante a los órganos autónomos electorales. El nombramiento en el INE -a cinco meses de las elecciones- de personas sin experiencia ni conocimiento y la renuncia de personal técnico especializado como es el caso de Jorge Torres, encargado del Programa de Resultados Electorales Preliminares, habla del intento de controlar y debilitar a la institución para imponer una elección de Estado.

El gobierno obradorista pasará a la historia como el gran atraco a la nación. Es el típico autócrata que llegó a la presidencia utilizando la democracia para después socavarla, es el clásico simulador que recurrió a la honestidad para que nadie se diera cuenta de que es un pillo, es el típico demagogo que dice gobernar para el "pueblo" cuando promueve que su familia se enriquezca al amparo del poder.

28/01/2024

5

RevistaSiempre

f